

**Avala Cabildo un préstamo por 50 millones de pesos para poder cubrir pagos de nómina**

# Bajan calificación y piden crédito

► Critican consultoras finanzas en Atizapán por deuda a corto plazo y gastos operacionales

**Miguel Trancozo**

ATIZAPÁN.- El Cabildo de Atizapán aprobó el viernes 20 de julio, por mayoría, un crédito por 50 millones de pesos para pagar nómina del Ayuntamiento aunque las calificaciones crediticias de Fitch Ratings han sido negativas.

REFORMA publicó el 19 de marzo que dicha empresa había bajado de A-(mex) a BBB(mex) a Atizapán debido a su mal manejo de gastos; en su más reciente estudio, del 22 de mayo, le volvió a

dar un registro negativo al bajarla a BBB-(mex).

“La acción de calificación obedece al incremento del pasivo circulante, a pesar de la disminución del saldo de la deuda de corto plazo, por otra parte se mantiene un alto nivel del gasto operacional que deriva en una limitada flexibilidad financiera”, detalla el análisis de la calificadora.

Además, el estudio reiteró su calificación negativa sobre el crédito contratado con Scotiabank - con un saldo hasta el 29 de febrero de 2012 de 382 millones pesos, pues bajó a A(mex) de A+(mex).

“La perspectiva negativa indica que la calificación de riesgo emisor pudiera ajustarse nuevamente a la baja, debido a que se sigue disponiendo de créditos de corto plazo, aunque en me-

nor monto que anteriores ejercicios, asimismo la flexibilidad financiera continua estando limitada”, agrega el documento.

La calificación que emite Fitch Ratings también destaca los malos manejos con los recursos del organismo de agua, Sapasa. Sin embargo, reconoce que los ingresos del Ayuntamiento aumentaron del 2009 al 2010.

De acuerdo con un informe de la consultora ARegional, en el periodo 2007-2009, Atizapán es uno de los municipios mexicanos, junto con Naucalpan, con peor puntuación de viabilidad financiera, con 54.9 puntos de un total de 100.

“A nivel nacional, de los 72 municipios de los que hicimos el análisis estaba en lugar 57, y era por sus gastos excesivos y su po-

co control de deuda”, explicó Flavia Rodríguez, directora de Finanzas Públicas de ARegional.

El 10 de mayo de 2012 Guadalupe Mejía fue presentada como tesorera de la Alcaldía, aunque no tiene una carrera afín a finanzas, administración o contaduría, condición que señala la Ley Orgánica Municipal.

La directora de Finanzas Públicas en ARegional criticó que el Cabildo haya aceptado el crédito a corto plazo por 50 millones de pesos pues, dijo, no sólo afectará a la próxima administración, sino que va en contra de la Legislación estatal adquirir una deuda así a pocos meses de terminar su gestión.

**Contingencias** Re sumistrar los Seri mantiene una situac con los descuentos